

Des élus républicains des États-Unis retirent deux projets d'amendement en faveur de Cuba



La Havane, 8 juillet, (RHC).- Des élus républicains ont retiré de la Chambre des Représentants des États-Unis, deux projets d'amendements en faveur de Cuba. Le premier proposait la libération des ventes agricoles étasuniennes et l'autre la levée des restrictions qui pèsent encore de nos jours sur les Étasuniens désirant venir dans notre pays.

Peu après avoir retiré le projet d'amendement au sujet des ventes de produits agricoles à Cuba, Rick Crawford, élu de l'Arkansas, expliquait dans un discours diffusé sur le site Youtube, qu'il avait pris cette décision car des congressistes du Sud de la Floride avaient promis de chercher une solution permettant l'ouverture permanente au commerce agricole avec Cuba.

Ces efforts en faveur des relations avec Cuba avaient eu l'approbation d'une Commission du Sénat.

Des amendements semblables avaient été adoptés par le Comité des Règles pour leur débat à la Chambre des Représentants en séance plénière.

Trois autres propositions, celles-ci impulsées par la droite, tentent de réduire les catégories de voyages autorisés à Cuba, d'interdire toute transaction avec des anciennes propriétés étasuniennes nationalisées par le gouvernement cubain et d'interdire le commerce avec des entreprises contrôlées supposément par des militaires cubains.

Nous avons appris que Mark Crawford, élu de l'Arkansas a décidé de retirer son projet d'amendement sur l'agriculture après avoir conclu un pacte avec Mario Diaz-Balart, Ileana Ros-Lehtinen et Carlos Curbelo, trois élus réactionnaires d'origine cubaine.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/99398-des-elus-republicains-des-etats-unis-retirent-deux-projets-damendement-en-faveur-de-cuba>



Radio Habana Cuba